は1回1万2000円の費用

が異なるものである。

子ども家庭部長

理解に基づいた丁寧な対応を

認や性的指向に対する正しい

ないが、

理解の推進に努め

ていく。

運用等に伴う業務マニュアル

他教育現場で働く教見

貝の環境改善

作成について、

増山

あすか

議員(市政)

他校の児童

問題提起したが、災害級の夏 学校プールの在り方について 和4年第2回定例会において、

の猛暑は今後も継続すると考

教育部長

屋内プールに他校

くが、本市でも同様に屋内プ

ルを導入する場合の課題は、

て支援について、

## ௰ぶちゅう

市民も利用する屋内プールを

生徒を受け入れる場合に

それに伴うコスト増等が課題になる

入する場合の課題は

・手段の確保や

学 校 施 設 と 複 合 化 し

動時間

## えられる。そこで、 ような検討をしてきたのか。 えもと ひろあき 議員(維新) 幼 玉 無 無 数 の方針等が示されてい 玉 が都 償 育 化区 の にお 動 つけ 向 いる

ングスクールへ委託したと聞 たほか、学校の水泳指導を5 教育長 年度から試行的に民間スイミ きる屋内プール等を複合化し 老朽化対策推進協議会を立ち では学校施設と市民も利用で などの情報収集に努めている。 の在り方の検討を始め、屋内 上げて、持続可能な学校施設 ブール導入自治体を視察する 議員 本市が調査した自治体 世帯への支援は、

内容の打合せに十分な なる。水泳指導を民間 うコスト増等が課題に 手段の確保やそれに伴 れる場合、移動時間・ の児童・生徒を受け入 と委託先補助員が指導 委託する場合は、教員 時間を取る必要がある

異なるる要因は帯状疱疹ワクチン助成の開始時期が市の自治体間で いるが、 国が所得制限撤廃を実行するまで

手当対象外の世帯に 市独自の給付を行う考えは

国や都の動向を注視しながら 研究してい •

出した補正予算案の内容にな 要な不活化ワクチンについて ワクチンについては4000 見込んでいる。助成内容は生 疱疹ワクチン接種費用助成の 円の費用助成、2回接種が必 市が実施を予定している帯状 人数は約3000人を 対象年齢は50歳以上の 人数及び助成内容 本定例会に提 初予算編成段階では決定され 都の補助事業になることが当 疱疹ワクチン助成の開始時期 があったため、事業開始時期 保した上で準備を進める必要 なかった自治体は、予算を確 本市を含め当初予算で予定し 治体は早期に実施できたが、 が異なる要因は。 自事業として予算計上した自 ていなかった。このため、 福祉保健部長 26市の自治体間で帯状 当該事業は 独 秋田 るため、その動きを注視する。 市長 児童手当の支給対象外となっ 改正を検討している状況にあ 在は認識しているが、 数と児童全体に占める割合は。 ている世帯があるが、これに 次元の少子化対策として制度 市における支給対象外の児童 対する市の認識は。また、本 国の施策による所得制限で、

るが、 市民、

福祉保健部長 について聞きたい。 対象年齢、

おぎの

雄太郎

議員(市フォ)

都

自独の

治自補

体事助

が 業事

7

と計前

に上よし

るた

? 字な た

あ つ

へ -と<sub>業</sub>

26

おける給食費等の無償化は、 就学児童で区別せず、一貫し を実施すると聞くが、子育て 立小・中学校の給食費無償化 軽減につながるものと捉えて 子育て世帯の経済的な負担の 子ども家庭部長幼児教育に たものであるべきと考える。 給食費、副食費の負担と子育 市では令和5年度後半、市 学校給食費とは異な 幼児教育における 市の考えは。 未就学児と 他ドッグラン設置の可能性につい 費は概算で年間約1億500 動向を注視していく。 されていないため、 の給食費は概算で年間約65 子ども家庭部長 るために必要な予算額は。 る給食費等の無償化を実現す 調査について 0万円である。 00万円、認可保育所の副食 て●歴史ある府中市の埋蔵文化財 現状では国の方針等が示 本市で幼児教育におけ 私立幼稚園

そこで、

務員の方からの申請を除き2 数は、 4%である。 490人で、 市が把握していない公 その割合は8

研究していく。 の動向を注視しながら調査・ どの課題もあるため、 るまで、支給対象外の世帯に 確保や公務員の方への対応な 議員 子ども家庭部長 市独自の給付を行う考えは。 国が所得制限を撤廃す 独自財源の 国や都

化の推進とデジタル人材の確保に 他東京都と連携した行政デジタル

りゅういち

議員(市子)

支給対象外の世帯の存 令和4年6 国が異

▲子どもたちの笑顔のために

こで、 教育部長 同法施行後も性自 対応に変更はあったか。 もたちへの指導や接し方等の

設 を ているが 等 は

を注視

して

l)

ないため

て給

市食

考え **ග** 

は

費等 の

る社会の実

者と協議した結果、

施設内に

用の場所を確保することが

い主のモラ

設1室で、 可能となった。

使用可能な部屋の

部屋数は各施

国や都の

ペットと人間が共生できる社 会のために、他自治体では様 けんいち

えは。 本市の取組や考 られているが、 々な取組が進め

定めていないが 都の基本的な方 取組方針などは 本市では、ペッ 生活環境部長 トに係る独自の

▲ペットも家族

導入の目的は。

計上しているが、

同システ

テムを導入するための予算を 活福祉課にA-相談支援シス

支援課、

障害者福祉課及び生

奥村

請から、令和5年度、高齢者は、国が進めるDX推進の要

針にのっとり、 同 变子G تع В 更 も はた ち法 あ へ施 つの 行 対

こす可能性が懸念される。そ 論点については慎重な検討が 法が施行されたが、LGBT より慎重に向き合うべき子ど た場合、社会の混乱を引き起 欠けており、このまま運用し 5年6月にいわゆるLGBT に関する課題に関わる多くの 真実 議員(自由) 市において同法施行後 理解に基づいた性自認や性的 令 和 いた丁寧な対応をしいの指向に対する工作の指向に対する工 ては、 ものではないと捉えており、 速な法制化による女性の権利 性の権利侵害等には結びつく 市民協働推進部長 定等の対策を検討しているか。 を想定し、 侵害等が本市でも起きること 議員 している。 諸外国が直

令和元年東日本台風を経験し ペットとともに避難できる場所の確保が 認識したことによる

しているが、トと同室可

議員(公明) 平均的な部屋数及び広さは。その経緯と、避難所における 避難所となる市立 確保が必要と認識したため、 及び文化センター 台風を経験し、災害時にペッ 危機管理監 令和 能な避難所を設置 議員 周知啓発等に取り組んでいる。 現を目指して、 にも少ない、ペッ ルとマナーの向上を図るため トとともに避難できる場所の 人と動物の共生す 市では災害時、全国的

元年東日本

市独自の条例制定等の考えは 同法の推進が直接、女 人権に対する正しい 本市独自の条例制 面する、 応後 て止も いし 本市とし るい かに るが、 環境の整備のため、当該シス制の確保、また安定的な支援 必要性について聞きたい。 慮していく必要があると考え 取扱いには、 議員 する相談への対応や打合せ記 門では内容が困難化・複雑化福祉保健部長、現在、福祉部 情報の管理が徹底されるよう 用等に関するルールづくり するのであれば、個人情報の り扱う相談事業にA-を活用 テムの導入に取り組んでいる。 録の作成等に多くの時間を要 福祉保健部長 しており、 用しても従来と同様に個人 A-相談システムの運 市民の機微な情報を取 即応できる相談体 今まで以上に配 同システムを

広さは、 AI相談システムの運用等に関する ルールづくりの必要性は 業務マニュアルの作成について 所管の担当部署と調整していきたい

施設により異なる。

さち子 議員(ネット) 個人情報の管理が徹底されるよう

の施設管理

小・中学校